



Portada / Forbes Política /

Víctor Hugo Arteaga*
 noviembre 11, 2024 @ 8:54 am

Deadline: La ‘oposición’ que no servirá ¡para nada!

Durante los próximos tres años, México no tendrá oposición de ninguna manera en el Congreso de la Unión, debido a la aplastante victoria lograda por Morena en las elecciones del año que está por concluir.



Foto: PAN y PRI

¿Sabe cuánto gana un Senador de la República? Pues según la ley cada Senador percibe más o menos 126 mil 800 pesos.

Si tomamos en cuenta que hay, supuestamente 42 senadores de oposición, quiere decir que cada mes México, el pueblo, llámele como quiera llamarle, más o menos se debe andar gastando unos 5 millones 325 mil 600 pesos.

Quiere decir que al año sólo en sueldos serían 63 millones 907 mil 200 pesos.

Entonces si ese sueldo se mantuviera los seis años que duran en el encargo, tendríamos un total de 383 millones 443 mil 200 pesos. Olvidemos el aguinaldo y demás prestaciones.

Ahora hagamos el mismo ejercicio en la Cámara de Diputados. Si los datos que dice la información oficial fueran ciertos, un diputado más menos recibe un sueldo neto de 75 mil 610 pesos al mes.

De esta forma, los 132 diputados federales de “oposición” estarían recibiendo sólo de sueldo al año unos 119 millones 750 mil 400 peso, y en los tres años que van a ejercer su tarea, alrededor de 359 millones 251 mil 200 pesos.

[Deadline: La 'oposición' que no servirá ¡para nada!](#)